

Doa Penutup

- P : Marilah kita berdoa.
- U : Allah Bapa yang ada di surga, kami mengucapkan syukur karena Engkau telah menyertai kami selama Pertemuan III BKS ini. Engkau telah menguatkan kami dengan ajaran dari Surat 2 Timotius yang mengingatkan kami akan pentingnya tidak malu dalam bersaksi tentang iman kami kepada Yesus Kristus seperti Mgr. Leo Soekoto. Bimbinglah kami untuk tetap setia dalam pelayanan dan menjadi saksi Kristus. Doa ini kami sampaikan kepada-Mu dengan pengantaraan Tuhan kami Yesus Kristus, yang bersatu dengan Allah Bapa dan Roh Kudus sepanjang segala masa. Amin.

Pengutusan

- P : Marilah kita mohon berkat Tuhan.
– *hening sejenak* –
- P : Semoga dalam Bulan Kitab Suci 2024 ini Allah meneguhkan iman kita.
- U : Amin.
- P : Semoga kita semua yang hadir di sini dilindungi, dibimbing, dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.
- U : Amin.

Lagu Penutup (Tuhan Yesus Aku Berjanji)

*Tuhan Yesus aku berjanji
Jadi sahabat yang setia*

Rajin berdoa, baca Alkitab

Rela berkorban beramal

Akal iblis akan kulawan

Firman Tuhan aku wartakan

Mulai kini sampai selamanya

Tetap setia pantang mundur

Tuhan Yesus aku berjanji

Jadi sahabat yang setia

Giat belajar, kuat beriman

Siap menjadi saksi-Mu

Akal iblis akan kulawan

Firman Tuhan aku wartakan

Mulai kini sampai selamanya

Tetap setia pantang mundur

(Sumber : <https://www.youtube.com/watch?v=tChH6U-pA7M>)

BULAN KITAB SUCI 2024 KEUSKUPAN BOGOR

PERSEVERANTES IN DOCTRINA
APOSTOLORUM
Bertekun dalam Pengajaran Rasul-Rasul
(Kis. 2:42)

REMAJA

PERTEMUAN III AKU PERCAYA KEPADA TUHAN

Tujuan

Remaja dapat mengerti dasar Kitab Suci semboyan Mgr. Leo Soekoto SJ dan mewujudkan pesannya dalam kehidupan sehari-hari.

PEMBUKA

Lagu Pembuka (Aku Bangga Jadi Anak Katolik)

*Aku bangga jadi anak Katolik
Penuh kasih berdoa untuk teman
Penuh kasih berderma untuk teman
Kurban kesaksian akan ku lakukan*

*Bangga, bangga jadi anak Katolik
Bangga, bangga jadi anak Katolik
Bangga, bangga jadi anak Katolik
Kurban kesaksian akan kulakukan*

Tanda Salib

P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

Pengantar

Fasilitator menyampaikan pengantar singkat sebelum pembacaan teks Kitab Suci.

Adik-adik yang terkasih, pada Pertemuan III ini, setelah memimpin Keuskupan Bogor selama 18 tahun, Mgr. Ignatius Harsono Pr, yang telah kalian kenal dalam Pertemuan II, mengajukan pengunduran diri dengan alasan kesehatan. Segera setelah surat pengunduran diri itu diterima Vatikan, proses pencarian uskup baru bergulir, tetapi sosok yang tepat untuk menjadi gembala Keuskupan Bogor berikutnya ternyata tidak mudah untuk ditemukan. Oleh sebab itu, ketika pengunduran diri Mgr. Harsono disetujui Vatikan pada tanggal 17 Juli 1993, uskup pengganti belum ditentukan. Untuk memimpin Keuskupan Bogor saat takhta keuskupan kosong sampai terpilihnya uskup baru, Vatikan menunjuk Mgr. Leo Soekoto SJ menjadi *administrator apostolic ad nutum Sanctae Sedis*. Tugas ini sangat berat dikarenakan pada waktu yang bersamaan Mgr. Leo Soekoto masih menjabat Uskup Keuskupan Agung.

Adik-adik terkasih di dalam Kristus, saat ditahbiskan menjadi uskup, Mgr. Leo Soekoto memilih semboyan "*Scio Cui Credidi*" atau "Aku Tahu Kepada Siapa Aku Percaya". Karena

semboyannya dipetik dari 2Tim 1:12, marilah kita berkenalan dengan surat ini terlebih dahulu. Kita akan membahas bagian Kitab Suci yang sangat penting dan berharga, yaitu 2 Tim 1:3-18. Dalam bagian ini, Rasul Paulus mengingatkan Timotius untuk tetap setia pada kebenaran Injil dan untuk mengobarkan karunia Allah yang ada padanya.

Dengan demikian kita dapat mempelajari bagaimana memelihara iman yang tulus ikhlas dan menghadapi tantangan dengan iman yang sejati ketika kita berada di tengah kesulitan dan tekanan. Kita harus ingat bahwa Allah tidak pernah meninggalkan kita. Dia selalu bersama kita dan memberikan kekuatan untuk melalui setiap tantangan. Karena itu, tidak ada yang harus kita takuti, sebab Allah yang memberikan kekuatan sehingga kita dapat mengandalkan segala sesuatu kepada Allah. Semoga melalui pertemuan ini adik-adik memiliki kepercayaan bahwa Allah selalu bersama kita dan kita dapat menghadapi setiap kesulitan dengan keberanian dan percaya diri.

Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa

P+U: Ya Allah yang Maha Pengasih dan Penyayang, puji dan syukur kami haturkan kepada-Mu karena kami dapat berkumpul kembali untuk Pertemuan III BKS. Bimbinglah kami untuk semakin memahami panggilan untuk memelihara iman, kesetiaan, dan semangat pelayanan sebagaimana diajarkan Paulus kepada Timotius. Bimbinglah kami agar kami dapat menjadi seperti Mgr. Leo Soekoto

yang mampu menempatkan dirinya seperti Paulus yang tetap teguh dalam iman dan pengharapan meskipun dihadapkan dengan berbagai tantangan. Doa ini kami sampaikan kepada-Mu dengan pengantaraan Kristus Tuhan dan Juruselamat kami. Amin.

PENDALAMAN KITAB SUCI

Bacaan Kitab Suci (2Tim. 1:3-18)

Pesan Teks

Aktivitas Pendalaman Teks

Aktivitas digunakan untuk mendalami teks Kitab Suci.

1. Para remaja membuat *quote* berdasarkan pesan Bacaan Kitab Suci (2Tim. 1:3-18).
2. Para remaja duduk berkeliling dan mengoper bola kecil dengan diiringi musik. Bila musik berhenti, pemegang bola terakhir menyampaikan *quote* yang dibuat dan mendapat pertanyaan seputar Bacaan Kitab Suci dan Mgr. Leo Soekoto.

RANGKUMAN

Setelah mendengarkan diskusi dan jawaban peserta, fasilitator memberikan penegasan dan kesimpulan.

DOA UMAT

PENUTUP